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Legal protection of Criminal Judgments: The Judgment of Corruption

Summary:

The criminal judgment is the conclusion of former procedures at their
beginning till the judgment day. The legislator has immunized the criminal judgment
as it is a legal document and Judicial written title by preservation mechanisms either
they are objectives or procedurals.This is materialized through Judicial action which
rectifies its material fault or clarifies its ambiguity or in case of falsification. The
legislator has also gave to both parties the right for an appeal against the judgment by

several ways of review procedures ordinary or extra ordinary.
Key words
Criminel jugement, judicial action, review procedures, corruption.

La protection juridique des jugements penaux : le jugement pour corruption

comme exemple
Résumé :

Le jugement pénal est le résultat juridique de procédures préalables du début de
ces procédures jusqu’au jour du procés. Le 1égislateur protege le jugement pénal, en
tant que document juridique et titre judicaire ecrit, par des mécanismes de
préservation et de protection aussi bien objectifs que procéduraux. Ceci est concrétisé
a travers les actions judiciaires qui peuvent rectifier ses erreurs matérielles ou
clarifier son ambigdité ou dans le cas de sa falsification. Le législateur a également
octroyé aux parties au litige le droit de recours contre le jugement par les différentes

voies de recours ordinaires et extraordinaires.

Les Mots clés :

Le jugement pénal, I’action judicaire, les voies de recours, corruption.
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